
令和６年度 第１回  白橿中学校運営協議会会議録 

 

 

会場・開催日時 出席者 

６月２４日 

１２時３０分 ～ １４時３０分 

山本邦彦（白橿町連合自治会 会長） 

桝井  亨（白橿町連合自治会 副会長） 

工藤 英俊（白橿校区人権教育推進協議会会長） 

小橋   勲（学校地域コーディネーター・園芸ボランティア） 

𠮷川 祐一（PTA会長） 

小田 勝通（PTA顧問） 

芦田 律子（学校地域コーディネーター・地域ボランティア） 

小廣 善哉（橿原市教育委員会） 

西村 拓司（白橿中学校校長） 

井上   博（白橿中学校教頭） 

山林 信仁（橿原市教育委員会 人権・地域教育課） 

山本   晃（橿原市教育委員会 人権・地域教育課） 

合計１２名 

 

議題及び主な意見 

案件① 令和６年度 白橿中学校 学校経営方針について（校長より） 

       出席者のみなさん、満場一致で承認されました。 

案件② 学校運営協議会制度について（山林より） 

今年度から、白橿北小学校と白橿南小学校が統合されたこともあり、白橿町校区として 

学校運営協議会を充実していけたらという意見がありました。 

案件③  学校経営方針及び学校生活の様子をプレゼンテーション（校長より） 

       ○学校グランドデザインについて 

       ○リーディング DX事業について 

       ○学校ホームページについて 

       ○１学期の校外学習・修学旅行、その他の行事について 

案件④  給食試食（１３：００～） 

       堅苦しくない雰囲気で行われるランチタイムミーティングの良さが出て、議題にはなかっ

たボランティアの方と生徒との関わりなども話題となり、よい情報交換の場になった。 

案件⑤  授業参観（１３：４０～） 

       各学年、すべてのクラスの授業を見学していただいた。その中では、学校現場における 

       ICTの活用状況に、時代の変遷や技術革新という点で驚きの声をいただいた。 



案件⑥  ２学期の予定（教頭より） 

 

学校運営に関わる部分で、次のような意見がありました。 

○白橿町ができた時に、PTA 連合会としても学校と地域が一体となって町づくりを進めてきた。

これからもその文化を受け継ぎ、学校、保護者と地域のつながりを強めていけたらと思う。 

○近隣の明日香地域では、放課後児童クラブや学童でいろんなイベントを開催している。地域の

活性化に参考になる面もあるかもしれません。 

○今年から白橿小学校が統合されて発足した。これをきっかけに、この学校運営協議会も、小中

学校とも協力しながら、地域とともに、学校の教育活動を支援していけたらと思う。 

○学校運営に直接、関わる部分ではないが、少子化が進んでいる地域の現状や、小・中学校の

今後についての意見も出された。 

以 上 

 

 


